



# LES MANIFESTATIONS

DE LA **PUISSANCE**  
DE DIEU

NE REVELENT PAS  
TOUJOURS SA VOLONTE

**Joël Casimir TAGNE**

# Les manifestations de la puissance de Dieu ne révèlent pas toujours sa volonté

**(Romains 12 : 1-2 ; Philippiens 4 :6-7).**

Cette brochure est un message d'exhortation et d'édification. Comme la parole de **YHWH<sup>1</sup>** (**DIEU**) nous le rappelle dans l'épître de Paul au Colossiens chapitre 3 verset 16 qui dit : « **Que la parole du MASHIAH habite abondamment en vous en toute sagesse ! Vous instruisant et vous avertissant les uns les autres par des psaumes, par des hymnes et des cantiques spirituels, chantant dans votre cœur au Seigneur avec action de grâce** ». Shalom à tous et soyez bénis abondamment par ce message au Nom de **YEHOSHOUA HA MASHIAH (JESUS-CHRIST)** notre Seigneur ! AMEN.

\*\*\*\*\*

« *Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable. Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait.* » (Romains 12 : 1-2, Louis Segond).

« *Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, avec des actions de grâces. Et la paix de Dieu, qui surpasse toute intelligence, gardera vos cœurs et vos pensées en Jésus-Christ.* » (Philippiens 4 : 6-7, Louis Segond).

En lisant ces deux passages bibliques ci-dessus, nous pouvons comprendre qu'en tant qu'enfant de Dieu, nous devons rechercher continuellement **la volonté de Dieu** pour notre vie afin de pouvoir accomplir le plan merveilleux que le Seigneur a prévu pour nous. La volonté

---

<sup>1</sup> **YHWH ou YHVH** : Traduit par l'Eternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom de Dieu révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné *YaHWeH* ou *YaHVeH*.

de Dieu est caractérisée par 03 critères selon Romains 12 : 2, à savoir : **elle est bonne, agréable et parfaite**. Tout ce qui est bon n'est pas forcément agréable (vice-versa) ; et tout ce qui est bon et agréable n'est pas forcément parfait. Par exemple, un repas peut être bon au goûté, mais pas agréable à voir, donc dans l'ensemble il n'est pas parfait. En tant que chrétien, nous devons rechercher ces 03 critères de la volonté de Dieu de façon spirituelle et non charnelle. Je dirais que le critère **perfection** est le plus important car c'est lui qui permet la bonne corrélation entre les autres. La perfection ici n'est rien d'autre que **la paix du cœur**, seul la paix du Seigneur nous rassure dans toutes les voix que nous empruntons.

Pour bien définir le contexte du thème, j'aimerais apporter des précisions afin qu'il n'y ait pas d'ambiguïté dans la compréhension du message qui est transmis. Premièrement, nous devons savoir qu'il y'a 03 types d'entités qui s'adressent à l'être humain et chaque entité à une volonté qui lui est propre :

- 1) **Satan** : Encore appelé le diable, il est décrit dans la bible comme étant le principal ennemi de notre âme (1 Pierre 5 : 8). Au départ, Il était un ange qui siégeait au Ciel avec Dieu et il voulut prendre la place de Dieu, à cause de cela il fut chassé du Ciel avec tous ses anges complices (Esaïe 14 : 12- 15 ; Ezéchiel 28 : 12-18 et Apocalypse 12 : 3-11). Il fut condamné au lac de feu pour le dernier jour et en attendant ce jour il a décidé de combattre tout ce que Dieu aime, particulièrement l'être humain afin que l'être humain se rebelle contre son créateur et soit condamné au lac de feu comme lui (Apocalypse 12 : 12, 17 ; Matthieu 25 : 41). Satan donc utilise plusieurs moyens : les pensées, les songes, les visions, les prophéties, de façon audible (les voix), les dons, ..., afin que l'être humain se détourne de la volonté de Dieu et lui obéit.
- 2) **Le corps humain** : La bible nous enseigne que notre chair (corps) a des désirs contraires à ceux de l'Esprit de Dieu, et que celui qui lui obéit pêche contre Dieu (Galates 5 : 17). La bible nous enseigne également que les pensées de Satan sont les pensées humaines (Marc 8 : 33), nous comprenons par-là que Satan contrôle la plupart des pensées humaines car le péché commence au niveau de nos pensées avant de se concrétiser (Marc 7 : 21). Satan exploite la faiblesse de notre chair pour l'exciter avec plusieurs désirs afin que nous puissions nous détourner de la volonté de Dieu. Il faut comprendre aussi que quand je parle du corps humain il s'agit de notre corps ou encore du corps de notre prochain.

**3) Elohim (Dieu) :** La bible nous enseigne que la volonté d'Elohim est que nous soyons sauvés et que nous accomplissons son plan merveilleux qu'il a prévu pour nous (1 Timothée 2 : 4 et Ephésiens 2 : 8-10). De ce fait, Elohim ne cesse de nous parler chaque jour par plusieurs moyens : sa parole écrite (bible), ses pensées, les songes, les visions, les prophéties, de manière audible, ..., en bref par les dons de l'Esprit (manifestations de sa puissance) (Job 33 : 14-18, 2 Pierre 1 : 21). Nous remarquons ici qu'il y'a une similitude entre Satan et Elohim dans les langages utilisés pour parler à l'être humain. Cette similitude peut s'expliquer par le fait que Satan prend plaisir à imiter Dieu car il avait convoité sa position dès le commencement au Ciel (2 Corinthiens 11 : 13-14).

Une personne qui a une bonne relation d'intimité avec Elohim selon Romains 12 : 1-2, à savoir offrir son corps entièrement et totalement à Dieu, ne se conforme pas au siècle présent mais plutôt à la parole d'Elohim ; pourra facilement discerner la volonté de Dieu, qui est bonne, agréable et parfaite.

J'aimerais attirer notre attention sur un aspect que le Seigneur m'a enseigné concernant **la manifestation de la puissance de Dieu encore appelée les dons du Saint-Esprit**. C'est un point crucial que nous devons savoir en tant que chrétien car le diable passe beaucoup par ce moyen pour détruire le peuple de Dieu les uns après autres, à travers les calomnies, les divisions...

Comme le titre de la brochure l'indique : « **Les manifestation de la puissance de Dieu ne révèlent pas toujours la volonté de Dieu.** », oui il est important de bien discerner la volonté de Dieu même lorsqu'il y'a manifestation de sa puissance. Laissez-moi vous proposer quelques cas de passages dans la bible pour étayer ma pensée et vous permettre de mieux la comprendre et cela nous évitera à l'avenir de condamner (émettre des faux jugements) les autres.

Le premier cas est celui du roi David, nous prenons l'une de ses expériences qu'il vécut avec le Seigneur. David était un grand roi en Israël, il craignait Yahweh et à cause cela Yahweh lui avait donné un grand succès et la domination sur tous ses ennemis.

*« La colère de YHWH (YaHWeH) s'enflamma encore contre Israël et il incita David contre eux, en disant : Va, fais le dénombrement d'Israël et de Yéhoua (Juda). Le roi dit donc à Yoab (Joab), chef de l'armée qui se trouvait près de lui : Parcours, s'il te plaît, toutes les tribus d'Israël, depuis Dan jusqu'à Beer-Schéba ; et dénombre le peuple, afin que je sache le*

nombre du peuple. Yoab (Joab) dit au roi : *Que YHWH (YaHWeH), ton Elohim (Dieu), veuille augmenter ton peuple 100 fois plus, et que les yeux du roi mon seigneur le voient ! Mais pourquoi le roi mon seigneur prend-il plaisir à cela ?* » (2 Samuel 24 : 1-3, **BYM**<sup>2</sup>).

« *Satan s'éleva contre Israël, et il incita David à dénombrier Israël. David dit à Yoab (Joab) et aux chefs du peuple : Allez et faites le dénombrement d'Israël, depuis Beer-Schéba jusqu'à Dan, et rapportez-le-moi, afin que j'en connaisse le nombre. Mais (Yoab) Joab répondit : Que YHWH (YaHWeH) ajoute à son peuple 100 fois autant qu'ils sont ! N'est-ce pas mon seigneur le roi ? Tous sont les serviteurs de mon seigneur. Pourquoi mon seigneur demande-t-il cela ? Pourquoi faire venir la culpabilité sur Israël ? Mais la parole du roi prévalut sur (Yoab) Joab. Et (Yoab) Joab partit et parcourut tout Israël, puis il revint à (Yeroushalaim) Jérusalem.* » (1 Chroniques 21 : 1-4, **BYM**).

En analysant ces deux passages complémentaires de la bible, nous comprenons que c'est Yahweh qui va mettre la pensée du dénombrement dans le cœur de David en passant par Satan. Nous remarquons aussi qu'un procédé similaire a été employé dans le cas de Job, Yahweh éprouve ses enfants à travers Satan (Job 1 : 9-12). Car Satan ne peut pas porter atteinte à la vie des enfants de Yahweh et à leurs possessions si ce n'est le Seigneur qui le lui autorise. Bien que cette pensée du dénombrement venait du Seigneur, le Seigneur **voulu** enseigner David à ne pas se précipiter à exécuter les pensées qu'il recevait dans son cœur, mais au contraire qu'il devrait toujours se rassurer que ces pensées reflètent réellement la volonté du Seigneur avant d'agir. Car notre Elohim confirme toujours sa volonté, et le moyen par excellent est **la paix du cœur** (Esaïe 44 :26 et Philippiens 4 :6-7). Tout comme Job qui craignait Yahweh, le Seigneur permit que cette pensée soit dans le cœur de David pour l'éprouver et faire ressortir ce qu'il y'avait dans son cœur. David aurait dû comprendre que ce dénombrement n'était pas la volonté de Dieu car le Seigneur est passé par Joab pour l'interpeler. De plus, le Seigneur avait vu dans le cœur de David une forme d'orgueil, de laxisme, et le Seigneur voulait l'en délivrer.

Le deuxième cas que nous prenons est l'une des expériences que l'apôtre Paul vécut avec le Seigneur. Paul en déplacement pour Jérusalem, arriva près d'Ephèse et décida de réunir tous les anciens pour les tenir un discours :

« *Paul avait résolu de passer devant Ephèse sans s'y arrêter, afin de ne pas perdre de temps en Asie ; car il se hâtait pour se trouver, si cela lui était possible, à Jérusalem le jour de la*

---

<sup>2</sup> **BYM** : Bible de Yéhoshoua-Mashiah, une version de la bible.

*Pentecôte. Cependant, de Milet Paul envoya chercher à Ephèse les anciens de l'Eglise. (...). Et maintenant voici, lié par l'Esprit, je vais à Jérusalem, ne sachant pas ce qui m'y arrivera ; seulement, de ville en ville, l'Esprit-Saint m'avertit que des liens et des tribulations m'attendent. Mais je ne fais pour moi-même aucun cas de ma vie, comme si elle m'était précieuse, pourvu que j'accomplisse ma course avec joie, et le ministère que j'ai reçu du Seigneur Jésus, d'annoncer la bonne nouvelle de la grâce de Dieu. » (Actes 20 : 16-17, 22-24, Louis Segond).* Dans ce discours, Paul confirme bel et bien aux anciens d'Ephèse que c'est le Seigneur qui lui a parlé à travers son Esprit-Saint d'aller à Jérusalem et qu'il allait souffrir pour accomplir la vision d'Elohim, celle qu'il avait reçue le jour de sa conversion (Actes 9 : 15-16). Cette vision indiquait qu'il allait annoncer l'évangile en plus des nations aux rois également. Après son discours, Paul se leva et continua son voyage pour Jérusalem mais arrivé à Tyr, il trouva des disciples de Jésus qui lui dirent :

*« Quand nous fûmes en vue de l'île de Chypre, nous la laissâmes à gauche, poursuivant notre route du côté de la Syrie, et nous abordâmes à Tyr, où le bâtiment devait décharger sa cargaison. Nous trouvâmes les disciples, et nous restâmes là sept jours. **Les disciples, poussés par l'Esprit, disaient à Paul de ne pas monter à Jérusalem.** Mais, lorsque nous fûmes au terme des sept jours, nous nous acheminâmes pour partir, et tous nous accompagnèrent avec leurs femmes et leurs enfants jusque hors de la ville. **Nous nous mîmes à genoux sur le rivage, et nous priâmes.** Puis, ayant pris congé les uns des autres, nous montâmes sur le navire, et ils retournèrent chez eux. » (Actes 21 : 3-6, Louis Segond).* La parole nous enseigne que les disciples étant conduit par le Saint-Esprit vont demander à Paul de ne pas aller à Jérusalem. Paul, que va-t-il faire étant donné qu'il est confronté à deux paroles qui viennent du Seigneur ? Paul ne va pas crier sur les disciples en disant qu'ils sont charnels et qu'il ne s'agit pas de Dieu, mais au contraire il gardera le silence et exerça son discernement. Il décida donc d'obéir à la parole que le Seigneur lui avait donnée, comprenant que le Seigneur passait par les frères pour l'éprouver question de savoir s'il allait être fidèle à la parole que le Seigneur lui avait confiée. Paul n'a pas fait de cela un problème car par la suite il a prié avec les disciples et il a continué son chemin. En tant que chrétien nous devons savoir que le Seigneur peut passer par nous pour éprouver les autres. Si le Seigneur passe par un frère ou une sœur pour nous éprouver cela ne sous-entend pas forcément qu'il ou elle est charnel(le). Ayons toujours un cœur pur pour discerner et savoir comment bien réagir afin de préserver la paix au milieu de nous !

Le troisième cas que nous prenons est l'une des expériences que le prophète Jérémie vécut avec le Seigneur. Jérémie, prophète d'Elohim a reçu une prophétie pour les Récabites :

*« La parole qui fut adressée par l'Éternel à Jérémie, aux jours de Jéhojakim, fils de Josias, roi de Juda, en ces termes : Va à la maison des Récabites, et leur parle, et fais-les venir à la maison de l'Éternel, dans une des chambres, et offre-leur du vin à boire. Je pris donc Jaazania, fils de Jérémie, fils de Habatsinia, et ses frères, et tous ses fils, et toute la maison des Récabites ; Et je les amenai à la maison de l'Éternel, dans la chambre des fils de Hanan, fils de Jigdalia, homme de Dieu, laquelle était auprès de la chambre des chefs, au-dessus de la chambre de Maaséja, fils de Shallum, garde du seuil. Et je mis devant les enfants de la maison des Récabites des vases pleins de vin et des coupes, et je leur dis : Buvez du vin ! Mais ils répondirent : Nous ne boirons point de vin ; car Jonadab, fils de Récab, notre père, nous a donné un ordre en disant : Vous ne boirez point de vin, ni vous ni vos enfants, à jamais ; Vous ne bâtirez point de maisons ; vous ne sèmerez pas de semence ; vous ne planterez pas de vigne, et vous n'en posséderez point ; mais vous habiterez sous des tentes, tous les jours de votre vie, afin que vous viviez longtemps sur la terre où vous êtes étrangers. Et nous avons obéi à la voix de Jonadab, fils de Récab, notre père, en tout ce qu'il nous a prescrit ; de sorte que nous ne buvons pas de vin pendant toute notre vie, ni nous, ni nos femmes, ni nos fils, ni nos filles ; Nous n'avons point bâti de maisons pour notre demeure, et nous ne possédons ni vignes, ni champs, ni semailles, Mais nous avons habité sous des tentes, et nous avons obéi, et fait tout ce que nous a prescrit Jonadab, notre père. Or, quand Nébucadnetsar, roi de Babylone, est monté contre ce pays, nous avons dit : Venez, retirons-nous à Jérusalem, loin de l'armée des Caldéens et de l'armée de Syrie. C'est ainsi que nous habitons à Jérusalem. Alors la parole de l'Éternel fut adressée à Jérémie, en ces mots : Ainsi a dit l'Éternel des armées, le Dieu d'Israël : Va, et dis aux hommes de Juda, et aux habitants de Jérusalem : Ne recevrez-vous pas instruction, pour obéir à mes paroles ? dit l'Éternel. On a observé la parole de Jonadab, fils de Récab, qui a ordonné à ses fils de ne pas boire de vin ; ils n'en ont point bu jusqu'à ce jour, car ils ont obéi à l'ordre de leur père. Mais moi, je vous ai parlé, parlé dès le matin, et vous ne m'avez pas obéi. » (Jérémie 35 :1-14, Ostervald 1996).*

La parole nous enseigne que les Récabites vont refuser d'obéir à la parole de l'Éternel qui venait de Jérémie et vont préférer obéir à la parole de Jonadab, fils de Récab leur père. En examinant plus en profondeur ce passage, nous comprenons que Récab leur ancêtre était un scribe (1 Chroniques 2 : 55), donc un prêtre (sacrificateur). Et en tant que prêtre, l'Éternel leur

avait donné plusieurs interdits à eux et à leurs enfants (Lévitique 10 : 8-9), dont l'un était de ne pas boire du vin. Ils étaient donc confrontés à deux paroles venant de l'Éternel : l'une venant de leur père et l'autre venant de Jérémie ; mais ils ont préféré obéir à la parole que l'Éternel leur avait donnée à travers leur père Jonadab. L'Éternel les a bénis à cause de cet acte d'obéissance qu'ils ont marqué. Jérémie aurait dû les réprimander parce qu'il était un grand prophète et l'Éternel l'utilisait beaucoup en ce temps pour parler à son peuple. Il garda le silence et l'Éternel l'enseigna à travers cette situation qu'il peut passer par lui pour éprouver les gens et qu'il ne devait pas condamner les gens s'ils ne lui obéissaient pas. En tant que dirigeant, nous ne devons pas forcer les gens à obéir à une parole que le Seigneur leur a donnée à travers nous mais nous devons être patients et s'attendre au Seigneur car le Seigneur peut passer aussi par nous pour éprouver les autres.

Le quatrième cas que nous prenons est l'histoire du jeune prophète et du vieux prophète.

*« Mais voici, un homme de Dieu vint de Juda à Béthel, par la parole de l'Éternel, comme Jéroboam se tenait près de l'autel pour offrir des parfums. Et il cria contre l'autel, par la parole de l'Éternel, et dit : Autel, autel ! ainsi dit l'Éternel : Voici un fils naîtra à la maison de David ; son nom sera Josias ; il immolera sur toi les sacrificateurs des hauts lieux qui brûlent sur toi des parfums ; et on brûlera sur toi des ossements d'homme ! Et il donna, le jour même, un signe en disant : C'est ici le signe que l'Éternel a parlé : Voici l'autel se fendra, et la cendre qui est dessus sera répandue. Et quand le roi entendit la parole que l'homme de Dieu prononçait à voix haute contre l'autel de Béthel, Jéroboam étendit sa main de dessus l'autel, en disant : Saisissez-le ! Et la main qu'il étendait contre lui devint sèche, et il ne put la ramener à lui. L'autel aussi se fendit, et la cendre qui était dessus fut répandue, conformément au signe que l'homme de Dieu avait donné, par la parole de l'Éternel. Alors le roi prit la parole et dit à l'homme de Dieu : Implore, je te prie, l'Éternel ton Dieu, et prie pour moi, pour que ma main puisse revenir à moi. Et l'homme de Dieu implora l'Éternel, et la main du roi put revenir à lui ; et elle fut comme auparavant. Puis le roi dit à l'homme de Dieu : Entre avec moi dans la maison, et te restaure ; et je te ferai un présent. Mais l'homme de Dieu dit au roi : Quand tu me donnerais la moitié de ta maison, je n'entrerais pas chez toi, et je ne mangerais de pain ni ne boirais d'eau en ce lieu-ci. Car j'ai reçu cet ordre de l'Éternel, qui m'a dit : Tu ne mangeras point de pain et ne boiras point d'eau, et tu ne reviendras point par le chemin par lequel tu seras allé. Il s'en alla donc par un autre chemin et ne retourna point par le chemin par lequel il était venu à Béthel. Or, il y avait un vieux prophète qui demeurait à Béthel, à qui*

*son fils vint raconter toutes les choses que l'homme de Dieu avait faites ce jour-là à Béthel, et les paroles qu'il avait dites au roi ; et comme les fils les rapportaient à leur père, Celui-ci leur dit : Par quel chemin s'en est-il allé ? Or, ses fils avaient vu le chemin par lequel l'homme de Dieu qui était venu de Juda, s'en était allé. Et il dit à ses fils : Sellez-moi l'âne. Et ils lui sellèrent l'âne ; et il monta dessus. Ainsi il s'en alla après l'homme de Dieu ; et il le trouva assis sous un chêne, et il lui dit : Es-tu l'homme de Dieu qui est venu de Juda ? Et il lui dit : C'est moi. Et il lui dit : Viens avec moi à la maison et mange du pain. Mais il répondit : Je ne puis retourner avec toi, ni entrer chez toi ; et je ne mangerai point de pain, ni ne boirai d'eau avec toi dans ce lieu ; Car il m'a été dit par la parole de l'Éternel : Tu n'y mangeras point de pain et tu n'y boiras point d'eau ; et tu ne retourneras point par le chemin par lequel tu seras allé. Et il lui dit : Moi aussi, je suis prophète comme toi ; et un ange m'a parlé, de la part de l'Éternel, et m'a dit : Ramène-le avec toi dans ta maison, et qu'il mange du pain et boive de l'eau. Il lui mentait. Alors il s'en retourna avec lui, et il mangea du pain et but de l'eau dans sa maison. Et il arriva, comme ils étaient assis à table, que la parole de l'Éternel fut adressée au prophète qui l'avait ramené. Et il cria à l'homme de Dieu, qui était venu de Juda : Ainsi parle l'Éternel : Parce que tu as été rebelle à l'ordre de l'Éternel, et que tu n'as point gardé le commandement que l'Éternel ton Dieu t'avait donné, Mais que tu t'en es retourné, et que tu as mangé du pain et bu de l'eau dans le lieu dont il t'avait dit : N'y mange point de pain et n'y bois point d'eau ; ton corps n'entrera point au tombeau de tes pères.» (1 Roi 13 : 1-22, Ostervald 1996).*

Dans ce passage, nous voyons le Seigneur parler clairement au jeune prophète lui indiquant qu'après avoir accompli sa mission, il ne devait plus prendre le même chemin qu'à l'aller, il ne devait s'arrêter dans aucune maison pour manger et boire mais il devait continuer sa route. Un vieux prophète le rencontra en route et lui présenta une autre parole soit disant « venant du Seigneur », elle était contraire à celle qu'il avait reçue. Au lieu d'obéir à la parole que le Seigneur lui avait donnée directement, il va préférer obéir à la parole du vieux prophète et la conséquence est que le jugement du Seigneur va s'abattre sur lui et il va perdre sa vie tandis que le vieux prophète aura la vie sauve. De plus au verset 18 de ce passage biblique il est mentionné : « Il lui mentait. ». Donc le vieux prophète a utilisé sa casquette de prophète pour tromper le jeune prophète et le détourner ainsi du droit chemin. Bien-aimés obéissons à la parole spécifique que le Seigneur nous donne et ne la laissons pas aux détriments des paroles des

anciens en nous disant « *ils ont assez d'expérience que nous dans le Seigneur* » car nous aurons des comptes à rendre au Seigneur pour cela.

Nous finissons par ce dernier cas, qui est l'une des expériences que le prophète Zacharie vécu avec le Seigneur. Yahweh montra une vision à Zacharie concernant l'état spirituel du grand prêtre (souverain sacrificateur) Josué :

*« Puis [l'Éternel [YHWH]] me fit voir Jéhosuah (Josué), le grand Sacrificateur, se tenant debout devant l'Ange de l'Éternel [YHWH] ; et Satan qui se tenait debout à sa droite, pour le contrarier. Et l'Éternel [YHWH] dit à Satan : Que l'Éternel [YHWH] te tance [rudement], ô Satan ! Que l'Éternel [YHWH], dis-je, qui a élu Jérusalem, te tance [rudement !] N'est-ce pas ici ce tison [qui a été] retiré du feu ? Or Jéhosuah (Josué) était vêtu de vêtements sales, et il se tenait debout devant l'Ange. Et [l'Ange] prit la parole, et dit à ceux qui étaient debout devant lui : Otez de dessus lui ces vêtements sales. Et il dit à [Jéhosuah (Josué)] : Regarde, j'ai fait passer de dessus toi ton iniquité, et je t'ai vêtu de nouveaux vêtements. Et je dis : Qu'on lui mette une tiare nette sur sa tête ; et on lui mit sur la tête une tiare nette ; puis on le vêtit de vêtements, et l'Ange de l'Éternel [YHWH] était présent. Alors l'Ange de l'Éternel [YHWH] protesta à Jéhosuah (Josué), en disant : Ainsi a dit l'Éternel [YHWH] des armées : Si tu marches dans mes voies, et que tu observes ce que je veux qui soit observé, tu auras la juridiction de ma maison, et tu garderas mes parvis, et je ferai que tu marcheras parmi ces assistants. » (Zacharie 3 : 1-7, Martin 1744).*

Nous voyons ici une vision dans laquelle Yahweh montre à Zacharie l'état spirituel d'un des chefs de son peuple, le grand prêtre Josué. Le prophète va rester bouche muette, observer toute la scène, au verset 5 : « *Et je dis : Qu'on lui mette une tiare nette sur sa tête ; et on lui mit sur la tête une tiare nette ; puis on le vêtit de vêtements, et l'Ange de l'Éternel [YHWH] était présent.* », il comprit qu'il devait prier pour que le Seigneur le restaure et le rétablisse dans sa fonction. Combien de personnes prennent le soin d'examiner attentivement les visions, les songes, les pensées les prophéties que le Seigneur leur donne avant d'agir ? Très souvent lorsqu'on reçoit un songe concernant un frère ou une sœur on se jette une fois sur la condamnation, aucune compassion pour la personne. Nous oublions aussi que le Seigneur peut montrer un songe concernant un frère ou une sœur pour éprouver notre cœur et savoir s'il est rempli d'amour ou de compassion pour la personne. Le Seigneur n'a pas montré cette image à Zacharie dans le but qu'il condamne Josué mais pour lui apprendre la compassion et à prier pour Josué.

*Les manifestations de la puissance de Dieu ne révèlent pas toujours sa volonté (Mise à jour : Avril 2023)*

« *Nous savons, du reste, que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein.* » **(Romains 8 : 28, Louis Segond).**

Nous concluons en disant ceci : Devant chaque chose, nous devons chercher à comprendre la volonté de Dieu afin de de bien de bien gerer la chose, sinon cette chose ne concourra pas à notre bien. Quand nous voyons la manifestation de la puissance de Dieu dans notre vie ou celle des autres, ne nous précipitons pas à (ré)agir pour condamner les autres mais rassurons-nous auprès du père pour savoir ce qu'il y'a lieu de faire tout en ayant un cœur rempli d'amour et de compassion. Le Seigneur nous confirmera toujours sur ce que nous devons faire **en mettant sa paix dans nos cœurs**. Ne nous fions pas à 100% sur un songe ou une vision venant du Seigneur par exemple pour affirmer qu'une personne est dans l'erreur mais basons-nous sur la parole de Dieu, les fruits de l'Esprit et la paix (assurance) du cœur que le Seigneur nous met dans nos cœurs. « *Car si notre cœur nous condamne, Dieu est plus grand que notre cœur, et il connaît toutes choses. Bien-aimés, si notre cœur ne nous condamne pas, nous avons de l'assurance devant Dieu.* » **(1 Jean 3 : 20-21, Louis Segond).** Nous devons veiller sur la motivation de notre cœur avant de mener toute action. Nous avons l'assurance devant Dieu lorsque notre cœur ne nous condamne pas.

**Seigneur JESUS, je te rends grâce pour cette parole que tu as libérée en ce jour et je sais qu'elle fera du bien à quelqu'un. Père ma prière est que tu nous pardonnes pour toutes les fois où nous nous sommes précipités pour réagir face aux manifestation de ta puissance sans pour autant chercher à savoir quelle était ta volonté cachée derrière cela. De ce fait, nous avons émis des faux jugements vis-à-vis des autres, souvent même apporté des séparations. Père accorde-nous ta grâce afin qu'aujourd'hui et demain nous puissions veiller sur les motivations de notre cœur et ainsi agir selon la vérité. Remplis le cœur de tes enfants d'amour et de compassion les uns pour les autres afin que la paix soit préservée au milieu de nous et que l'ennemi de nos âmes ne trouve aucun moyen de semer la division entre nous. C'est dans le Nom de YEHOUSHUA HA MASHIAH (JESUS LE CHRIST), que nous t'avons ainsi prié ! AMEN ! AMEN !**

NB : *Toute reproduction est autorisée et même encouragée !!*

*Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :*

*Site web : <https://www.oevredujour.com>*

*Facebook : [œuvre du jour](#)*

*YouTube : [œuvre du jour](#)*